

Lundi 19 juillet 2021

1<sup>ère</sup> lecture : Ex 14, 5-18

Évangile : Mt 12, 38-42

Les scribes et les pharisiens veulent de la part de Jésus un signe, quelque chose qui les ferait croire en lui. A l'heure des réseaux sociaux, Tiktok, Facebook, Instagram, Youtube, des anonymes peuvent devenir célèbres grâce aux nombreux followers qui les suivent à condition d'avoir quelque chose d'impressionnant, d'amusant, de sensationnel à faire voir.

Le Christ aurait-il eu lui aussi des milliers de followers ? Je n'en suis pas si sûr car il ne propose pas de signe spectaculaire, ni des choses sensationnelles mais il nous invite comme pour la reine de Saba, comme pour le peuple de Ninive, à prendre du temps pour écouter sa Parole, jour après jour, à ne pas avoir peur « *de venir de loin* » pour écouter celui qui a les paroles de la vie éternelle. Il nous faut ainsi, jour après jour, marcher humblement avec le Seigneur pour mieux le rencontrer.

Bonne journée

P. Mickaël